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Ortschaftsrat Förderstedt 02.09.2014 

 
Anfrage: 

Herr Engel:            

Inwieweit hat die Wirtschaftsförderung der Stadt Staßfurt mit Herrn Zieprich ein 
Gespräch geführt? Wie kann sich die Wirtschaftsförderung dort einbringen?  

 
Beantwortung: 

Herr Zieprich ist hinsichtlich verschiedener Vorhaben im Fachdienst Planung, 
Wirtschaftsförderung und Liegenschaften beraten worden. Ihm wurden 
Ansprechpartner benannt. Konkrete Anträge liegen zu seinen Vorhaben liegen 
gegenwärtig nicht vor.    

 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


